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Étaient présents : 

 

Madame Mélissa Benoît, membre parent  

Madame Andrée-Anne Bouchard Desbiens, membre parent  

Madame Gabrielle Oswald-Gutierrez, membre parent  

Monsieur Jean-Guy Savaria, membre parent  

Madame Nadine Bergeron, enseignante  

Madame Pascale Darveau, enseignante  

Monsieur Luc Lapierre, enseignant  

Madame Hélène Éthier, technicienne au service de garde  

Madame Josée Gervais, directrice 

 

Était absente : 

 

Madame Andrea Haristoy-Hamelin, membre parent 

 

 

1- Mot de bienvenue  

 

Madame Josée Gervais ouvre la séance et souhaite la bienvenue aux membres. 

 

2- Constatation de quorum  

 

La constatation du quorum a lieu dès le début de la rencontre. 

 

3- Adoption de l’ordre du jour  

 

Madame Andrée-Anne Bouchard-Desbiens propose l’adoption de l’ordre du 

jour, celui-ci est adopté à l’unanimité. 
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4- Nomination d’un secrétaire :  

 

Madame Andrée-Anne Bouchard-Desbiens est nommée afin d’agir à titre de 

secrétaire. 

 

 

5- Adoption du procès-verbal de la rencontre du 8 octobre 2024  

 

- Des précisions sont apportées quant au moment suggéré pour la tenue des 

rencontres de parents ; 

- Certaines modifications sont proposées pour corriger certaines coquilles du 

procès-verbal ; 

- Point 19 : une clarification est demandée sur les conflits d’intérêts et le moment 

pour les divulguer. Il est précisé que le conflit doit être dénoncé au moment 

d’aborder le point. Il n’y a pas de divulgation préalable générale. 

- Madame Nadine Bergeron propose l’adoption du procès-verbal avec les 

corrections suggérées et madame Hélène Éthier seconde. 
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6- Parole au public  

 

Aucun membre du public n’est présent à la rencontre. 

 

 

7- Comité de parents  

 

Madame Andrée-Anne Bouchard-Desbiens effectue un retour sur les éléments 

mentionnés lors des derniers Comités de parents : 

o Le coût des activités scolaires ; 

o Retour sur l’aménagement des cours d’école ; 

o La permission de tenir les rencontres du CE à distance ; 

o Les préoccupations exprimées quant aux outils technologiques 

nécessaires. On en profite pour confirmer que tout est mis à jour à 

Antoine-Girouard ; 

o Discussion sur l’intérêt des membres pour l’implantation d’une 

semaine de relâche en novembre : aucun intérêt n’est manifesté. 
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8- Parole aux membres du CÉ 

 

- Certains membres ont obtenu des soumissions pour l’achat et l’installation 

de balançoires : les prix fluctuent entre 21 000 et 35 000$ selon les 

soumissions. 

- Verdissement de la cour d’école : souhait exprimé de planter des arbres. 

Plusieurs difficultés sont soulevées quant à l’aménagement de la cour qui 

permettrait de recevoir de nouveaux arbres. 

 

 

o Proposition qu’il y ait revue du plan d’aménagement de la cour 

d’école pour planifier la plantation d’arbres 

- Question de l’entretien des plates-bandes de l’école : peut-on faire une 

petite corvée d’embellissement ? 

o Madame Gabrielle Oswald-Gutierrez propose de tenir une corvée 

au printemps 2025 avec les parents et les élèves. La proposition est 

appuyée par Madame Nadine Bergeron. 

- Nous soulignons l’exposition d’œuvres réalisées par des élèves de la 4e 

année à la bibliothèque de Boucherville ; 

- Nous discutons du traiteur de l’école et de la date inscrite sur les desserts. Il 

s’agit de la date de fabrication du produit et non de la date de 

péremption. 

 

9- Parole à la direction  

 

Madame Josée Gervais indique que tout va bien à l’école.  

 

 

10- État de la situation à l’école  

 

Madame Josée Gervais souligne qu’il n’y a aucun enjeu dans l’application de la 

Loi sur la laïcité de l’État. 

 

 

Points de décision  

 

11-  Évaluation du projet éducatif  

 

- Le projet éducatif a été mis en place en juin 2024 et nous devons l’évaluer. 

- Madame Josée Gervais présente les résultats 
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o L’objectif est d’augmenter la proportion des élèves ayant obtenu 

70% en français (lecture)  

▪ On constate que les élèves de 3e année montrent des résultats 

plus faibles que les années antérieures et qu’il y a du travail à 

faire. On devra voir l’évolution l’année prochaine pour avoir 

une meilleure idée. 77,3% des garçons de 3e année ont eu 70% 

en lecture, ce qui signifie que nous sommes en régression. On 

atteint les résultats pour les élèves de 1re année et ceux de 6e 

année. 

▪ On accorde le code vert pour les élèves de 1re année et de 6e 

année, mais le code rouge pour les élèves de 3e année. 

▪ Considérant qu’on vient tout juste de démarrer le projet 

éducatif et qu’il n’y a pas eu une année complète de mise en 

place de celui-ci, nous convenons de maintenir ce qui est mis 

en place pour nous permettre un meilleur éclairage à la 

lumière des résultats de l’année prochaine. 

o Objectif d’augmenter la proportion des garçons ayant obtenu 70% 

en français écriture 

▪ On rencontre les cibles pour les élèves de 2e et de 4e année, 

mais pas pour ceux de 6e année. 

▪ On donne donc le code vert aux élèves de 2e année et de 4e 

année, mais un code rouge aux élèves de 6e année. 

▪ On maintient l’implantation du plan d’action. 

o Objectif d’augmenter la proportion de tous les élèves ayant obtenu 

70% en mathématique 

▪ Considérant les résultats qui sont très similaires à ceux des 

années précédentes, on convient de surveiller la situation et 

de maintenir l’implantation du plan d’action. 

 

- Monsieur Luc Lapierre propose l’adoption du plan d’action du projet 

éducatif. 
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12-  Plan de lutte pour contrer l’intimidation et la violence  

 

- Madame Josée Gervais présente le Plan de lutte pour contrer l’intimidation 

et la violence. 

- La partie mauve du plan qui porte sur les actes à caractère sexuel est 

nouvelle et on s’y arrête pour l’expliquer. 

 

 



École Antoine-Girouard 
650, rue Antoine-Girouard 
Boucherville (QC) J4B 3E5 

 

 

 

 

- Il n’y a par ailleurs pas de questions de la part des membres. 

- Madame Nadine Bergeron propose l’adoption du plan. 

 

CÉ-24-25-13 

 

 

13- Action collective sur les frais chargés aux parents  

 

- Madame Josée Gervais revient sur le recours collectif fait le 6 juillet 2013 

pour les frais chargés aux parents par les écoles. À la suite de cette action, 

des montants ont dû être versés par le gouvernement aux parents lésés. 

- Plusieurs chèques n’ont jamais été réclamés par les parents, donc un 

montant de plus de 450 000$ a été réparti entre les écoles du CSSP. 

- Notre école a ainsi reçu une somme de 10 217$ qui devra être utilisée pour 

aider les familles plus démunies et dans le besoin. Cet argent doit être 

déposé dans le fonds à destination spéciale. À chaque fois qu’on voudra 

utiliser les sommes, ce devra être présenté au CÉ et celui-ci devra autoriser 

la dépense. 

- Monsieur Luc Lapierre propose l’adoption de la résolution. 
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14- Présentation du budget de l’école  

 

Ce point est reporté en janvier 2025. 

 

 

15- Planification de la consultation obligatoire auprès des élèves 

  

- Le CÉ a l’obligation de consulter les élèves une fois par année et la 

consultation peut se faire de diverses manières. 

- Idées de sujet : sentiment d’appartenance ; sentiment de sécurité dans 

l’école. 

- Nous soulignons le sentiment d’appartenance créé par la chanson de 

l’école et les vêtements arborant les logos de l’école. 
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16- Normes et modalités 2024-2025 (ajout des examens du ministère)  

 

Madame Josée Gervais présente les dates d’examen du ministère. Madame 

Nadine Bergeron propose l’adoption des dates. 
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17- Activités éducatives complémentaires (ajout de la sortie pour les 

élèves du  3e cycle) 

 

Nous revenons sur le vote par courriel de la campagne de financement du 3e 

cycle qui lui permettra de payer la sortie à Montréal.  
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18- Règles de régie interne du CÉ (corrections apportées) 

 

Certaines corrections ont été apportées aux règles de régie interne du CÉ et 

transmises aux membres. Madame Hélène Éthier propose l’adoption des règles 

de régie interne, avec l’ajustement du terme président par « présidence » et du 

terme directeur par « direction ». 
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19- Suivi sur la nomination d’une secrétaire pour le conseil 

d’établissement  

 

Aucun membre n’a proposé de nom de secrétariat potentiel et le budget est 

limité à un montant de 350$. Nous avons convenu de nous partager la tâche de 

secrétariat de rencontre en rencontre. 
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Points d’information  

 

20- Retour sur les campagnes de financement  

 

Avec les supers recycleurs, nous avons amassé 320$. Ils reviendront le 30 avril 2025. 

C’est une façon facile et efficace d’amasser des fonds. 

 

Le Course-o-thon a permis d’amasser 17 421$. L’école ne pensait pas amasser 

autant d’argent. Les sommes iront au fonds à destination spéciale, pour utiliser à 

la discrétion du CÉ. Les sommes amassées serviront, entre autres, à payer des 

activités pour les élèves.  

 

Madame Pascale Darveau demande si, au printemps, nous aurons une autre 

vente d’articles promotionnels arborant les logos de l’école. Ce sera sans doute 

le cas. La dernière vente de vêtements a permis d’amasser un peu plus de 200$. 

 

Aucune autre campagne de financement n’est à venir. Le Course-o-thon a 

remplacé la dictée commanditée. 

 

 

21- Présentation de l’état financier du fonds à destination spéciale  

 

Le fonds à destination spéciale a un peu plus de 36 000$. Ceci n’inclut pas les      

10 000$ reçus récemment pour l’aide aux familles démunies. 

 

 

22- Filtres pour le plomb  

 

Madame Josée Gervais effectue un retour sur les informations transmises au cours 

des dernières années. Les filtres pour le plomb seront changés, puisqu’ils doivent 

l’être deux fois par année. 

 

 

23- Qualité de l’air à l’école  

 

L’école n’a aucune bouche de ventilation ; l’aération se fait par les fenêtres. Il y 

a un détecteur de CO2 dans toutes les classes, donc, chaque semaine, nous 

prenons connaissance du rapport et nous aérons les locaux problématiques pour 

s’assurer que ça ne dépasse pas les seuils. 
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24- Varia  

 

Nous discutons du niveau de satisfaction quant aux photos scolaires. Nous 

mentionnons que les photos étaient très chères et que les combos étaient 

limitants. Nous convenons que nous prendrons une décision en janvier pour 

pouvoir réserver les services d’un autre photographe. 

 

Le CÉ offre ses remerciements à madame Hélène Éthier pour toutes ses années 

de service et lui souhaite beaucoup de succès dans ses nouvelles fonctions. 

 

L’équipe de hockey cosom a gagné la médaille de bronze au championnat la 

semaine dernière. 

Félicitations à tous ! 

 

 

25- Levée de la séance  

 

Monsieur Hélène Éthier propose la levée de l’assemblée à 20 h 37. La proposition 

est adoptée à l’unanimité. 

 

CÉ-24-25-18 

 

 

 

Jean-Guy Savaria 
Président 

 
Josée Gervais 

Directrice  

 

 


